



Volkstrauertag 2022

Anlässlich des Volkstrauertages lädt die Stadt Guben zu einer zentralen Gedenkveranstaltung am Hochkreuz des Gubener Westfriedhofes ein. Treffpunkt ist am 12. November 2022, 09:45 Uhr, am Eingang der Flemmingstraße.

Um 10:00 Uhr beginnt der gemeinsame Gang zum Hochkreuz in musikalischer Begleitung der Städtischen Musikschule „Johann Crüger“. Nach der Begrüßung und der musikalischen Umrahmung der Bläser werden die Kränze zum Gedenken an die Kriegstoten der beiden Weltkriege und der heutigen Opfer von Krieg, Gewaltherrschaft und Terrorismus niedergelegt.

Der jährliche Gedenktag dient als Mahnung zur Versöhnung, Verständigung sowie zum Frieden und ist mit diesen Anliegen stets von aktueller und weltweiter Bedeutung.